

EBRARD, EN LAUSANA

Formalizarán candidatura

FUNCIONARIOS MEXICANOS VISITARON EL COI PARA POSTULAR AL PAÍS A LOS OLÍMPICOS DE 2036

JUAN ANTONIO DÁVALOS

éxico presentó al Comité Olímpico Internacional (COI) la candidatura para que el país sea considerado para organizar unos Juegos Olímpicos.

El canciller Marcelo Ebrard Casaubón, encargado de la Secretaría de Relaciones Exteriores, reveló que se reunió con Thomas Bach, presidente del COI, para informarle del interés de México para albergar la justa veraniega. "Agradezco profundamente la invitación para visitarlo en la sede del Comité Olímpico Internacional (COI) en esta hermosa ciudad de Lausana. Su generosidad queda de manifiesto, no sólo al ofrecerme compartir el almuerzo con usted, sino al permitirme conocer con mayor profundidad el tan reconocido movimiento olímpico del que México forma parte desde hace precisamente 100 años", mencionó Ebrard en una

	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	* El Sol de México	1,7	25/03/2023	LEGISLATIVO

carta que le entregó a Bach.

"El propósito de esta visita es manifestarle a usted y al COI, de manera formal, el interés de México en organizar unos próximos Juegos Olímpicos en 2036-2040", agregó el canciller.

El funcionario mexicano indicó que nuestro país cuenta con la capacidad para realizar el evento y aclaró que no generaría gastos económicos importantes.

"...México cuenta, en diversas ciudades y regiones, con la infraestructura deportiva, económica y hotelera para celebrar unos Juegos Olímpicos exitosos, austeros, universales y que promueven los valores de la paz, hermandad y justicia en los que creemos... reiteró la total disposición con usted y con el COI en los pasos subsecuentes que de ella deriven".

Durante la reunión, también estuvo la presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), María José Alcalá.

Ebrard presumió su visita a las instalaciones del comité Olímpico Internacional por medio de sus redes sociales. algunos usuarios aplaudieron que el canciller trabaje para traer la máxima justa deportiva de la humanidad al país

"Primera visita de un Secretario de Relaciones Exteriores de México al Comité Olímpico Internacional en los últimos S5 años", señaló el funcionario federal y uno de los aspirantes a la presidencia en 2024.

EL DATO

SIN DINERO PÚBLICO

Una de las condiciones que ha impuesto el gobierno para impulsar la candidatura es el no uso de recursos públicos.



El propósito de esta visita es manifestarle a usted y al COI, de manera formal, el interés de México en organizar unos próximos Juegos Olímpicos en 2036-2040"

MARCELO EBRARD CANCILLER DE MÉXICO

AÑO EN EL QUE MÉXICO FUE SEDE POR ÚNICA VEZ DE LOS JUEGOS

DE LOS JUEGOS OLÍMPICOS





Thomas Bach recibió a la comitiva mexicana en su visita al Comité Olímpico Internacional.